

26 febrero '79
El Universal

Son de Tipo Laboral los Problemas en Universidades

SAN CRISTOBAL LAS CASAS, Chis., 25 de febrero de 1979. — El doctor Guillermo Soberón, rector de la UNAM aseguró ayer aquí que "los problemas por los que atraviesan las universidades del país son de tipo laboral".

Después de colocar la primera piedra del Centro de Investigaciones Ecológicas del Sureste, en esta población, el doctor Soberón afirmó que el ejercicio de la autonomía universitaria ha permitido, de manera responsable, avanzar en lo académico y en lo administrativo, haciendo honor a los privilegios que nos han sido concedidos.

Acompañado del gobernador del Estado, Salomón González Blanco, el rector Soberón dijo que "celebrar el cincuentenario de la autonomía universitaria no solo es un hecho trascendente para la universidad, sino para todo el país. Creo que presentar en este año un recuento de lo realizado a lo largo de 50 años, es muy positivo para los universitarios y para la sociedad entera".

Se le preguntó también sobre los niveles académicos de las universidades y dijo: "mucho se ha

discutido al respecto. Hay expresiones de escepticismo porque el producto de la educación no corresponde a lo esperado. Sin embargo, hay signos optimistas que nos hacen visualizar tiempos mejores para que egresen de nuestras universidades excelentes candidatos con alto grado de eficiencia. Esto lo prueba el hecho de que cuando van a otros países a adquirir una educación de posgrado obtienen un papel muy relevante".

El Centro de Investigaciones ecológicas del sureste es una institución que abarcará investigaciones de tipo social, científico y médico. Allí se efectuarán trabajos de campo de las ciencias naturales, sociales y de interés específico y se harán trabajos sobre la realidad nacional en estas investigaciones.